HELVEPIC präsentiert

W@RLD WARCRAFT



ORCHESTRAL CONCERT

20 YEARS OF MUSIC

Pressemitteilung

6. Mai 2024

20 Jahre World of Warcraft®: Epische Musikkonzerte

Das Schweizer Produktionsteam **Helvepic** ist stolz darauf, die bevorstehende Epic Music Konzertreihe in Zusammenarbeit mit Tale of Fantasy bekannt zu geben. Tale of Fantasy, die für ihre erfolgreichen Konzerte *ODYSSEY* im Oktober 2022 im Auditorium Stravinski in Montreux, Schweiz, bekannt sind, werden die Reihe mit ihrer epischen Musik bereichern.

"World of Warcraft®: 20 Years of Music" wird im kommenden Herbst anlässlich des 20jährigen Jubiläums der Spielserie eine Reihe von Konzerten präsentieren, die die Geschichte von World of Warcraft anhand der ikonischen und epischen Soundtracks des Spiels erzählen. Die 3 Konzerte mit 70 Musikern und 120 Sängern werden am 27. und 28. September 2024 im Théâtre de Beaulieu in Lausanne, Schweiz, stattfinden.

Ein einmaliges Ereignis zur Feier des 20-jährigen Bestehens der Franchise

World of Warcraft ist eine Spieleserie, die im Laufe der Jahre eine große Fangemeinde, von Komponisten und Cosplayern bis hin zu Spieleentwicklern und Konzeptkünstlern auf der ganzen Welt, inspiriert hat.

Mit einem beliebten Franchise in den Händen, wird dieses Event in Partnerschaft mit dem Videospielgiganten **Blizzard Entertainment**® für eine außergewöhnliche Zusammenarbeit organisiert. **Diese rein schweizerische Produktion** wird von einem lokalen, dynamischen Team geleitet und bringt international bekannte Schweizer Künstler und Talente aus den verschiedensten Bereichen und mit unterschiedlichem Hintergrund zusammen, um diesen Traum zu verwirklichen.

Das Konzertprogramm umfasst sowohl bekannte Titel aus *World of Warcraft* als auch noch nie gehörte Arrangements, die speziell für diesen Anlass erstellt wurden. Das Publikum wird in dieses einzigartige Erlebnis eintauchen, das durch die Live-Musik und die atemberaubende Lichtshow verstärkt wird.



Die Künstler der Konzerte… und ihr Publikum

Um dieses besondere Jubiläum zu feiern, schließen sich drei Chöre aus der Westschweiz und Lausanne zusammen: Tale of Fantasy lädt den Gospelchor **Madrijazz** und den klassischen Chor **Ardito** zu dieser epischen musikalischen Reise ein. Begleitet werden die Chöre vom international renommierten Filmmusikorchester **21st Century Orchestra** aus Luzern, das sein 25-jähriges Jubiläum feiern wird!

Eine der großen Stärken von Epic Music ist seine Fähigkeit, Menschen über musikalische und berufliche Grenzen hinweg zusammenzubringen und die Kluft zwischen den Generationen zu überbrücken. Wie bei *ODYSSEY* wird ein vielseitiges Publikum erwartet. Egal, ob es aus der Welt der Videospiele, der Orchester- und Chormusik, der Popkultur oder der großen Konzertsäle kommt, das Publikum muss das Spiel nicht gespielt haben, um dieses einmalige Abenteuer zu erleben!

Dirigent: Ludwig Wicki

Komponisten: Neal Acree, David Arkenstone, Clint Bajakian, Russell Brower, Adam Burgess, Tracy Bush, Pedro Macedo Camacho, Sam Cardon, Derek Duke, Craig Stuart Garfinkle, Edo Guidotti, Jason Hayes, Leo Kaliski, Grant Kirkhope, Jake Lefkowitz, Peter McConnell, Eimear Noone, Jeremy Soule, Glenn Stafford und Matt Uelmen.

Künstlerischer Leiter: Alexandre Pican

Verteilung und praktische Informationen

World of Warcraft ®: 20 Years of Music

Europapremiere, eine einzigartige Partnerschaft mit Blizzard Entertainment

Théâtre de Beaulieu, Lausanne

3 Konzerte am 27. und 28. September 2024

Freitag 27: 19:30 Uhr - 22:30 Uhr

Samstag 28: 13:30 - 16:30 Uhr | 19:30 - 22:30 Uhr

Potenzielles Publikum: 4800 Zuschauer Gezeigte Künstler: 190 Künstler

Zielpublikum: 16-65-Jährige, Familien, Fans von Pop-Kultur, Videospielen und

Live-Konzerten, Künstler,

schweizerisch und international.

© 2024 Blizzard Entertainment, Inc. is a trademark, and World of Warcraft, and Blizzard Entertainment are registered trademarks of Blizzard Entertainment, Inc. in the U.S. and/or other countries. All other trademarks referenced herein are the properties of their respective owners.

Medienkontakt Julia Handschin Kommunikationsmanagerin

press@helvepic.com